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平
へい

成
せい

28年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

第
だい

７回
かい

だれもが住
す

みたいまちをつくる部会
ぶかい

摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

29年
ねん

３月
がつ

７日
にち

（金
きん

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 10名
めい

   新井
あ ら い

トキ
と き

子
こ

、江守
えも り

千惠子
ち え こ

、須山
すや ま

令子
よし こ

、髙橋
たかはし

順子
より こ

、知念
ちね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

、能條
のうじょう

重信
しげのぶ

、

   朴
ぱく

昌浩
ちゃんほ

、原
はら

千
ち

代
よ

子
こ

、峯尾
みね お

照
てらす

、森脇
もりわき

卓郎
たくろう

 傍
ぼう

聴
ちょう

０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

（進行
しんこう

：原
はら

部会長
ぶかいちょう

）

２ 議題
ぎだ い

（１）第
だい

６期
き

川崎区
かわさきく

区民会議
くみ ん か い ぎ

中間
ちゅうかん

報告書
ほうこくしょ

（案
あん

）について（資料
しりょう

１） 

第
だい

６期
き

川崎区
かわさきく

区民会議
くみ ん か い ぎ

中間報告書
ちゅうかんほうこくしょ

（案
あん

）について、「資料
しりょう

１：第
だい

６期
き

川崎区
かわさきく

区民会議
くみ ん か い ぎ

中間報告書
ちゅうかんほうこくしょ

（案
あん

）」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

第
だい

６期
き

川崎区
かわさきく

区民会議
くみ ん か い ぎ

中間報告書
ちゅうかんほうこくしょ

（案
あん

）について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は出
で

なか

った。

（２）審議
しん ぎ

課題
かだ い

について（資料
しりょう

２） 

審議
しん ぎ

課題
かだ い

について、「資料
しりょう

２：審議
しん ぎ

課題
かだ い

について」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を

行
おこな

った。

審議
しん ぎ

課題
かだ い

について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

１：地域
ちい き

による見守
みま も

り活動
かつどう

の推進
すいしん

＞ 

（見守
みま も

り活動
かつどう

の事例紹介
じれいしょうかい

） 

原部会長
はらぶかいちょう

 第
だい

２弾
だん

パンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

の作成
さくせい

ということで、中身
なか み

は大
おお

きく２つあったと
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思
おも

います。見守
みま も

り活動
かつどう

の事例
じれ い

の掲載
けいさい

と、支援者
しえんしゃ

のためのマップ
ま っ ぷ

づくりの作成
さくせい

の

提案
ていあん

を掲載
けいさい

という方向性
ほうこうせい

でした。

森脇委員
もりわきいいん

 第
だい

１弾
だん

のパンフレット
ぱ ん ふ れ っ と

は活動
かつどう

事例
じれ い

の紹介
しょうかい

だけの掲載
けいさい

でしたが、また

事例
じれ い

だけで作成
さくせい

するのは進歩
しん ぽ

がないので、もう１つ、前回
ぜんかい

から議論
ぎろ ん

になってい

る「見守
みま も

りマップ
ま っ ぷ

の作成
さくせい

」について掲載
けいさい

する方向性
ほうこうせい

ということをセット
せ っ と

で提案
ていあん

させていただきました。

須山
すや ま

委員
いい ん

 見守
みま も

り活動
かつどう

の事例
じれ い

ですが、四谷
よつ や

地域
ちい き

では町内会
ちょうないかい

の役員
やくいん

さんが、月曜
げつよう

か

ら金曜
きんよう

まで毎朝
まいあさ

公園
こうえん

を中心
ちゅうしん

に地域
ちい き

を見守
みま も

るという見守
みま も

り隊
たい

の活動
かつどう

をしていま

す。毎日
まいにち

しており素晴
す ば

らしい活動
かつどう

なので取
と

り上
あ

げてはどうでしょうか。どちら

かというと子
こ

どもの見守
みま も

り活動
かつどう

ということになると思
おも

います。

森脇
もりわき

委員
いい ん

 その活動
かつどう

は、どこが主催
しゅさい

となってやっているのでしょうか。

須山
すや ま

委員
いい ん

 主催
しゅさい

は四谷
よつ や

町内会
ちょうないかい

ですが、学校
がっこう

とも連携
れんけい

していると思
おも

います。

原部会長
はらぶかいちょう

 前回
ぜんかい

、事例
じれ い

の対象
たいしょう

として、渡田
わたりだ

地域
ちい き

と池上
いけがみ

新町
しんちょう

が案
あん

として出
で

ていた

と思
おも

います。これに四谷
よつ や

町内会
ちょうないかい

の事例
じれ い

を加
くわ

えて３つの事例
じれ い

でいかがでしょう

か。

峯尾
みね お

委員
いい ん

 高齢者
こうれいしゃ

の見守
みま も

り活動
かつどう

の事例
じれ い

ばかりなので、子
こ

どもに関
かん

する見守
みま も

り活動
かつどう

も掲載
けいさい

した方
ほう

がいいと思
おも

います。

新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

 子
こ

どもの見守
みま も

り活動
かつどう

でいえば、殿町
とのまち

小
しょう

学校
がっこう

でも集団登校
しゅうだんとうこう

を実施
じっ し

しており、複数
ふくすう

の町会
ちょうかい

と学校
がっこう

とで連携
れんけい

して活動
かつどう

しているようです。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 では、事例
じれ い

紹介
しょうかい

で掲載
けいさい

する団体
だんたい

としては、渡田
わたりだ

地域
ちい き

、池上
いけがみ

新町
しんちょう

、四谷
よつ や

町内会
ちょうないかい

、殿町
とのまち

小
しょう

学校
がっこう

ということが出
で

ています。地区
ち く

が大師
だい し

地区
ち く

に偏
かたよ

ってしま

っています

森脇
もりわき

委員
いい ん

 個人的
こじんてき

な意見
いけ ん

としては、高齢者
こうれいしゃ

の見守
みま も

り活動
かつどう

の事例
じれ い

として渡田
わたりだ

地域
ちい き

と

池上
いけがみ

新町
しんちょう

の２つ、子
こ

どもの見守
みま も

り活動
かつどう

の事例
じれ い

として四谷
よつ や

町内会
ちょうないかい

の事例
じれ い

がいい

と感
かん

じました。特
とく

に、四谷
よつ や

町内会
ちょうないかい

の活動
かつどう

は、地域
ちい き

の人
ひと

がみんなで見守
みま も

りをやっ
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ているという視点
して ん

なので、良い事例
じれ い

だと思
おも

いました。

髙橋
たかはし

委員
いい ん

 池上
いけがみ

新町
しんちょう

では、「つながりの輪
わ

」ということで動
うご

いていて、老人
ろうじん

会
かい

、

子
こ

ども会
かい

などがそれぞれの活動
かつどう

をしながらつながっていこうという考
かんが

えなの

で、高齢者
こうれいしゃ

の見守
みま も

りだけでなく、全体
ぜんたい

の活動
かつどう

事例
じれ い

として取
と

り上
あ

げてもいいかも

しれません。

能條
のうじょう

委員
いい ん

 前期
ぜん き

で作
つく

るのが大変
たいへん

だったという話
はなし

を聞
き

いて思
おも

ったのですが、川崎
かわさき

市
し

では企業
きぎょう

200社
しゃ

くらいと提携
ていけい

して、異常
いじょう

などあれば市
し

に通報
つうほう

するという仕組
し く

みがあったと思
おも

います。それも一
ひと

つの見守
みま も

りと考
かんが

えて、そのような事例
じれ い

が川崎
かわさき

区
く

内
ない

にあれば、掲載
けいさい

してみてはいかがでしょうか。

森脇
もりわき

委員
いい ん

 川崎
かわさき

市
し

と企業
きぎょう

との協定
きょうてい

は知
し

っていますが、新聞
しんぶん

が溜
た

まっているなど

の異常
いじょう

のときに通報
つうほう

して、市
し

の職員
しょくいん

に見
み

に行
い

ってもらうものですが、区民
くみ ん

会
かい

議
ぎ

で取
と

り上
あ

げる見守
みま も

りは、もう少
すこ

し日常的
にちじょうてき

な見守
みま も

りで、地域
ちい き

を自分
じぶ ん

たちの目
め

で見
み

て、人
ひと

と人
ひと

が関
かん

係
けい

を持
も

ちながら見守
みま も

ることをＰＲし、各
かく

地域
ちい き

で頑張
がん ば

ってい

きましょうという見守
みま も

り活動
かつどう

なので、区民
くみ ん

会
かい

議
ぎ

でわざわざ取
と

り上
あ

げなくてもい

いと思
おも

います。 

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 次回
じか い

、新
あたら

しい提案
ていあん

もいただきながら、どの団体
だんたい

を紹介
しょうかい

していくか決
き

めていきたいと思
おも

います。

（支援者
しえんしゃ

のためのマップ
ま っ ぷ

づくりのマニュアル
ま に ゅ あ る

の提案
ていあん

） 

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 続
つづ

いて、支援者
しえんしゃ

のためのマップ
ま っ ぷ

づくりについてですが、前回
ぜんかい

、

ワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

のようなものを部
ぶ

会
かい

で開催
かいさい

して、マップ
ま っ ぷ

の作成
さくせい

方
ほう

法
ほう

を提案
ていあん

する

ためにみんなで作
つく

ってみて、支援者
しえんしゃ

の立場
たち ば

に立
た

って、どういったマップ
ま っ ぷ

が必要
ひつよう

かを考
かんが

えていくことになりました。

森脇委員
もりわきいいん

 前回
ぜんかい

、私
わたし

がたたき台
だい

のようなものを提案
ていあん

したので、それをもとに、議
ぎ

論
ろん

して、肉付
にく づ

けをしてから、ワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

をやっていけばいいと思
おも

います。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 前回
ぜんかい

、森脇
もりわき

委員
いい ん

が提案
ていあん

してくれたのは、支援者
しえんしゃ

が自分
じぶ ん

で見守
みま も

るときに

役
やく

に立
た

つ情報
じょうほう

のプロット
ぷ ろ っ と

として、施設
しせ つ

などのマッピング
ま っ ぴ ん ぐ

や、ひとり暮
ぐ

らし、

高齢者
こうれいしゃ

世帯
せた い

など見守
みま も

っている方
かた

の情報
じょうほう

の記入
きにゅう

といったことを提案
ていあん

していただ
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きました。これをもとにまずは肉付
にく づ

けをしていって、ワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

をやって、

さらにブラッシュアップ
ぶ ら っ し ゅ あ っ ぷ

していくということで進
すす

めていきます。

（スケジュール
す け じ ゅ ー る

感
かん

について） 

森脇委員
もりわきいいん

 第
だい

５期
き

のときに、スケジュール
す け じ ゅ ー る

が厳
きび

しくて、２年
ねん

目
め

はバタバタ
ば た ば た

で進
すす

め

ることになってしまっていました。事例
じれ い

紹介
しょうかい

の掲載
けいさい

も、まずヒアリング
ひ あ り ん ぐ

をし

て、その内
ない

容
よう

をまとめて、記事
き じ

にしていくということでしたので、今後
こん ご

の進
すす

め

方
ほう

の提案
ていあん

をしたいと思
おも

います。

  次回
じか い

の４月
がつ

の部
ぶ

会
かい

では、取
と

り上
あ

げる事例
じれ い

の団体
だんたい

の決定
けってい

、支援者
しえんしゃ

のための

マップ
ま っ ぷ

づくりのマニュアルの枠組
わく ぐ

みを決定
けってい

し、次
つぎ

の７月
がつ

の部
ぶ

会
かい

のときには、

団体
だんたい

のヒアリング
ひ あ り ん ぐ

の日程
にってい

を決
き

めたり、ワークショップ
わ ー く し ょ っ ぷ

の日程
にってい

を決
き

めたりしてい

ないと間
ま

に合
あ

わないと思
おも

います。事務局
じむきょく

の方
ほう

も調整
ちょうせい

いただければと思
おも

います。

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２：子育
こそ だ

て支援
しえ ん

の充実
じゅうじつ

＞ 

（家庭教育
かていきょういく

への取組
とりくみ

の推進
すいしん

）

原部会長
はらぶかいちょう

続
つづ

いて「審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

２：子育
こそ だ

て支援
しえ ん

の充実
じゅうじつ

」について議論
ぎろ ん

したいと

思
おも

います。「家庭教育
かていきょういく

への取組
とりくみ

の推進
すいしん

」があまり議
ぎ

論
ろん

できていない状 況
じょうきょう

ですの

で、本日
ほんじつ

はそこから議
ぎ

論
ろん

したいと思
おも

います。

知念
ちね ん

委員
いい ん

 あまり具体的
ぐたいてき

な提案
ていあん

はないのですが、子
こ

どものことはとても気
き

になり

ます。

能條
のうじょう

委員
いい ん

 私
わたし

の中
なか

では、貧困
ひんこん

家庭
かて い

への手助
てだ す

けという視点
して ん

を持
も

っています。行政
ぎょうせい

任
まか

せではなく、地域
ちい き

でどうしていくかということを考
かんが

えていきたいと思
おも

いま

す。行政
ぎょうせい

でやっていることを参考
さんこう

に、どういったことなら地域
ちい き

でできるかと

いうことを考
かんが

えられればと思
おも

います。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 ふれあい館
かん

では、貧困
ひんこん

家庭
かて い

の子
こ

どもの学習支援
がくしゅうしえん

を２箇所
かし ょ

で実施
じっ し

してい

ます。対象
たいしょう

は中学生
ちゅうがくせい

となっており、全
ぜん

市
し

７区
く

で実施
じっ し

されています。行政
ぎょうせい

とし

ては、学習支援
がくしゅうしえん

の取組
とりくみ

は充実
じゅうじつ

している状 況
じょうきょう

です。

（子
こ

ども育成支援団体同士
いくせいしえんだんたいどうし

の情報交換会
じょうほうこうかんかい

の開催
かいさい

）

須山
すや ま

委員
いい ん

 現在
げんざい

は、大師
だい し

地区
ち く

で２回
かい

開催
かいさい

されていて、私
わたし

も出
で

ましたが、今後
こん ご

中央
ちゅうおう

地区
ち く

、田島
たじ ま

地区
ち く

でも開催
かいさい

していくのでしょうか。
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森脇委員
もりわきいいん

 第
だい

５期
き

のときに、田島
たじ ま

地区
ち く

にも広
ひろ

げようという議
ぎ

論
ろん

にもなりましたが、

田島
たじ ま

地区
ち く

では、小田
お だ

公園
こうえん

を中心
ちゅうしん

にお楽
たの

しみ会
かい

ということを団体
だんたい

が連携
れんけい

してす

でに実施
じっ し

しているので、改
あらた

めて情報
じょうほう

交換
こうかん

会
かい

を立
た

ち上
あ

げる必要
ひつよう

はないという結
けつ

論
ろん

になりました。

  中央
ちゅうおう

地区
ち く

は、まだ話
はなし

が深
ふか

まっていない状 況
じょうきょう

です。

  大師
だい し

地区
ち く

では、区民
くみ ん

会
かい

議
ぎ

が事務局
じむきょく

となって２回
かい

開催
かいさい

しましたが、今後
こん ご

ずっと

区民
くみ ん

会
かい

議
ぎ

が事務局
じむきょく

として入
はい

るわけにもいかないため、地域
ちい き

でその事務局
じむきょく

機能
きの う

を

担
にな

える団体
だんたい

があればいいのですが、それがまだ見
み

つかっておらず、現在
げんざい

止
と

まっ

てしまっている状 況
じょうきょう

です。

知念
ちね ん

委員
いい ん

 先日
せんじつ

の区民
くみ ん

会
かい

議
ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

のシール
し ー る

投票
とうひょう

では、この「子
こ

ども育成
いくせい

支援
しえ ん

団体
だんたい

同士
どう し

の情報
じょうほう

交換
こうかん

会
かい

の開催
かいさい

」が最
もっと

も多
おお

い共
きょう

感
かん

を得
え

られています。

原部会長
はらぶかいちょう

 情報
じょうほう

交換
こうかん

会
かい

については、継続
けいぞく

課題
かだ い

としたいと思
おも

います。子
こ

どもに関
かん

し

ては、公園
こうえん

と密接
みっせつ

に関
かん

係
けい

があり、公園
こうえん

でのびのびと遊
あそ

べない、ボール
ぼ ー る

遊
あそ

びがで

きないといった声
こえ

はよく聞
き

きます。第
だい

５期
き

ではもう１つの部
ぶ

会
かい

で公園
こうえん

について

検討
けんとう

していましたが、子
こ

どものために何
なに

かできる取組
とりくみ

を今後
こん ご

も検討
けんとう

していきた

いと思
おも

います。

（地域
ち い き

情報
じょうほう

誌
し

、地域
ち い き

情報
じょうほう

マップ
ま っ ぷ

づくりの検討
けんとう

）

森脇委員
もりわきいいん

 子
こ

育
そだ

てに関
かん

する情報
じょうほう

冊子
さっ し

やマップ
ま っ ぷ

などは、もうすでに現在
げんざい

多
おお

くのも

のが発行
はっこう

されており、重
かさ

なるものをつくっても意味
い み

が無
な

いというご意見
いけ ん

も以前
いぜ ん

に出
で

ていたと思
おも

います。若
わか

い方
かた

はすぐにスマートフォン
す ま ー と ふ ぉ ん

で何
なん

でも調
しら

べてしまう

こともあります。そのため、区民
くみ ん

会
かい

議
ぎ

で新
あたら

しい何
なに

かを提案
ていあん

していくことは、な

かなか難
むずか

しいかなと感
かん

じています。

  そこで少
すこ

し考
かんが

えましたが、去
きょ

年
ねん

、教育
きょういく

文化
ぶん か

会
かい

館
かん

で子
こ

育
そだ

てフェスタ
ふ ぇ す た

が開催
かいさい

さ

れ、行
い

ったのですが、お父
とう

さんの参加
さん か

が徐々
じょじょ

に増
ふ

えてきており、子
こ

育
そだ

てはお母
かあ

さんがしていくものではないという啓発
けいはつ

をする意味
い み

でも、お父
とう

さんとお母
かあ

さん

が子
こ

育
そだ

てについて話
はなし

し合
あ

う場
ば

のような機
き

会
かい

を作
つく

るためのマップ
ま っ ぷ

づくりはどう

かと考
かんが

えてみました。

  無理
む り

して、このテーマ
て ー ま

を形
かたち

にすることもないかとも思
おも

いますが。

原部会長
はらぶかいちょう

 「審議
ぎ

テーマ
て ー ま

２：子
こ

育
そだ

て支援
しえ ん

の充実
じゅうじつ

」は、３つあるので、全
ぜん

部
ぶ

をやっ
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ていくのは難
むずか

しいと思
おも

います。最終的
さいしゅうてき

に形
かたち

にできるのは１つか２つくらい

だと思
おも

います。今
いま

すぐに方
ほう

向性
こうせい

を出
だ

すことは難
むずか

しいので、次回
じか い

もまた議
ぎ

論
ろん

し

たいと思
おも

います。

＜審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

３：外国人市民
がいこくじんしみん

も住
す

みやすいまちづくり＞

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 １つは、外国人
がいこくじん

向
む

けの相談窓口
そうだんまどぐち

の利用促進
りようそくしん

のための広報
こうほう

としての

チラシ
ち ら し

を作成
さくせい

し、多言語化
た げ ん ご か

していくという方
ほう

向性
こうせい

が出
で

ています。

  また、もう１つは、外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

の生
なま

の声
こえ

を聞
き

くということで、ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

の

ような形
かたち

で、外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

の方
かた

に生活
せいかつ

していて困
こま

っていることやまちづくりの

課題
かだ い

などを聞
き

く場
ば

を設
もう

けるという意見
いけ ん

が出
で

ています。どういったことを

ヒアリング
ひ あ り ん ぐ

していくかということは、知念
ちね ん

委員
いい ん

、朴
ぱく

委員
いい ん

と一
いち

度
ど

集
あつ

まって検討
けんとう

し

て、たたき台
だい

を作
つく

ってみたいと考
かんが

えています。

能條
のうじょう

委員
いい ん

 たしか去
きょ

年
ねん

、外国人市民
がいこくじんしみん

の意識実態調査
いしきじったいちょうさ

というものを行政
ぎょうせい

がやって

いたようですが、それをベース
べ ー す

にして、川崎
かわさき

区
く

内
ない

の外国人市民
がいこくじんしみん

にヒアリング
ひ あ り ん ぐ

を

していった方
ほう

がいいと思
おも

います。

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 その調査
ちょうさ

については把握
はあ く

しています。それをベース
べ ー す

に今後
こん ご

やっていき

たいと思
おも

います。

（３）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

３） 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

３：審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について」を用
もち

いて、

事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は出
で

なかった。

３ その他
た

・ 平成
へいせい

29年
ねん

度
ど

第
だい

１回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

は４月
がつ

18日
にち

（火
か

）に開催
かいさい

予定
よて い

である。 

（山口
やまぐち

副区長
ふくくちょう

） 

 本日
ほんじつ

は熱心
ねっしん

にご議論
ぎろ ん

いただきありがとうございます。１年
ねん

目
め

最後
さい ご

の部
ぶ

会
かい

となりまし

た。来
らい

年
ねん

度
ど

は最終的
さいしゅうてき

な提案
ていあん

に向
む

けてより具体的
ぐたいてき

な審議
しん ぎ

になっていくと思
おも

いますので、

どうぞよろしくお願
ねが

いします。

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

8時
じ

30分
ふん

閉会
へいかい

            （以上
いじょう

）


